
 

 

 

 

 

 

 令和 5年度フッ素洗口 開始 

新型コロナウイルス感染症が発生したため、開始を見送っていたフッ素洗口を佐志中では、9

月 26 日より開始しました。「体の健康は歯と口から」と言われています。学校でのフッ素洗口

をきっかけに食後の歯磨きを忘れず行い、バランスの食事をとり、生活習慣を整えましょう。 

薬物乱用防止教室  唐津レインボーライオンズクラブ来校 

本校で、10 月 6 日(金)5 校時に第 3 学年対象に、薬物乱用防止教室を開催

しました。生徒たちは、真剣に聞き入っていました。唐津レインボーライオンズク

ラブ(会長 面谷 郁子さん)から 17 名来校いただき、DVD 用いて説明や迫真

の演技による寸劇をしていただきました。 

【生徒の感想】 〇動画や劇を見て、薬物を使うことの恐ろしさ知りました。た

くさんの種類の薬があることを知りました。劇で中学生が乱用するという話を見

ました。最後には、精神が壊れてしまい、薬物を使うとどうなるかをとても理解できました。一度、サプリやラム

ネなどと言われて使うと依存してしまい、抜け出せなくなる所も見て、本当に最初の一歩で罠にはまるので、断

ったり、買わなかったりということが大切だと、改めて再確認できました。もし自分は誘われて、誰であろうと絶

対に断ろうと決めました。もし、周りに、身近にしている人がいたら、強い意志をもって絶対に止めようとも思い

ました。薬物は心も体も傷つけるものなので一度もしないでおこうと思いました。 

※SNS 上には、薬物（大麻など）使用を推奨するようなラップの曲があり、生徒も見ているようです。この防

止教室で正しい知識を持ったという生徒がたくさんいました。保護者・地域の方も、SNSの情報の危険性も踏ま

えて、正しい知識を、生徒やお子様に伝えていただくようお願いします。 

文武両道多方面で 佐志中生徒 大活躍 

☆2年 北村 心花 さんは、8月 2日に、日本武道館で開催された、令和5年

度全日本少年少女武道(銃剣道)錬成大会に団体戦に佐賀県選抜の一人とし

て、参加し、団体 3位【敢闘賞】に輝きました。盾は写真①です。             写真① 

☆2年 吉川 百音 さんは、唐津市人権標語人権ポスターコンクールにおいて、入選しました。   写真② 

 作品は、写真②です。 

☆生徒会の人権委員会を中心にペットボトルキャップを集めて、イオン唐津店へ届

けました。イオン唐津店より感謝状(右の写真)をいただきました。ご協力いただい

た生徒・保護者の皆様大変ありがとうございました。 

 【吹奏楽部】 10 月

4 日の全校集会で、

県吹奏楽際の銅賞の

表彰を行いました。

また、9月 23日(土)に開催された唐津地区吹奏楽祭に出場。10月 15

日八幡町運動会では、招待を受けて、演奏を披露しました。 

 佐志中学校だより 
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英語検定奨励賞 9 月 29 日(金)実用英語検定試験

を佐志中学校で実施し、2年生 3名、3年生 8名が受検しました。 
自ら志願し、勉強して検定に臨みました。素晴らしいことだと思

います。また、昨年度（令和４年度）において、本校からたくさんの

受検があったことを踏まえて、日本英語検定協会から佐志中学校

に奨励賞となりました。今後もたくさんの志願を期待しています。 

唐津地区駅伝大会  

 10月 7日(土)浜玉町 ひれふりラン

ド 五反田線で、駅伝大会が開催されま

した。男女とも 昨年よりタイムを縮め

る走りでした。 

出場した皆さん、当日応援やスタッフ

の皆さん、大変お疲れさまでした。 

 生徒会長選挙実施 生徒会長 決定「太田 祈」さん 

10 月 1２日(木) 5 校時に体育館において、生徒会長選挙立会演説会が実施さ

れました。選挙管理委員【委員長 袈裟丸 叶有（３年） 委員 熊本 流河（３年）松永 

晴翔（３年） 藤河 茜（２年） 古賀 愛唯（１年） 上野 良太（１年）】が、運営を行いまし

た。応援演説者・立候補者の 6名が順に演説を行いました。 

立候補者 応援演説者 

稲葉 杜真 山本 大雅 

浜崎 由花 中尾 俊貴 

太田 祈 中川 幸郁 

 その後、体育館で投票が行われ、開票の結果、太田 祈さんが生徒会長に選出されました。会長が決定しました

ので、生徒会本部役員や専門委員長の選出にすすんでいきます。この選挙を大切に、よりよい佐志中を作ってい

きましょう。 

 地区中体連 新人戦(団体) 終了   

野球部は、新人戦から北波多中と合同チームを結成して、8 月 27 日唐

津市野球場で早稲田佐賀中学校と対戦して敗戦しましたが、今後の合同チ

ームの戦い方が見えた試合となりました。 

女子ソフトテニス部(キャプテン宮﨑 樹菜)は、河畔庭球場で予選リーグ

【佐志中・唐津東中・浜玉中】唐津東中に勝利、浜玉中に敗戦。リーグ 2 位で勝ち上がり、トーナメント 1回戦でみ

らい学園に敗退しました。団体で勝利したことが次の大会へのやる気につながりました。 

男女バスケットは、10 月 9 日(祝)に開催。男子(キャプテン脇山 優誠)は、浜玉中学校体育館で、1 回戦早稲

田に勝利し、2 回戦は、第一中学校に敗退しました。女子(キャプテン中川 幸郁)は、相知中学校で、1 回戦西唐

津中に勝利し、浜玉中学校に敗退しました。男女とも、1 年生が出場し、初めての公式戦を経験し、勝利できたこ

とが大きな力になっていました。 

すべての部活動ともに、新人戦(団体)が終了しました。公式戦は、令和 6 年度の中体連になります。まだまだ

8 ヵ月以上あります。力をつけて、チーム力を発揮してほしいものです。 

 ※ユニバーサルデザインの観点から「BIZ UDPゴシック」の字体を使用しています。 

男子 総合 15位 

１区(4km) ３年 宮﨑 遥麻 

２区(3km) １年 宮﨑 望音 

３区(3km) ２年 北方 大翔 

４区(3km) １年 井手 虎之介 

５区(3km) ３年 井手 清之介 

６区(4km) ３年 坂本 航輝 

女子 総合１６位 

１区(3km) ２年 山口 紗英 

２区(2km) ２年 坂本 つばさ 

３区(2km) １年 堀川 結衣 

４区(2km) ３年 近藤 蘭子 

５区(3km) ２年 中川 幸郁 

 

「稲葉さんは、佐志中のいいところを伸ばし、よき伝統を作りたい。」「浜崎さ

んは、佐志中のよさは力をあわせること。この良さを伸ばしたい。」「太田さ

んは、だれもがこの学校でよかったと思える佐志中を目指す。」と訴えた。 


